

# Farbe Rot auf Fahrbahnen zum Schutz bestimmter Verkehrsteilnehmer

Selm. Autofahrer mussten in jüngster Zeit Geduld haben. Einige Fahrbahnbereiche waren gesperrt, andere folgen noch. Wegen Markierungsarbeiten. Sie dienen der Sicherheit einer speziellen Gruppe.

Mittwoch, 3. März: An der Kreuzung Kreisstraße/Neue Werner Straße bilden sich kleine Rückstaus. Fahrspuren sind mit rot-weißen Hütchen abgesperrt. Großflächig wird rote Farbe auf der Fahrbahn zwischen den Fußgängerampeln aufgebracht. Warum? „Die neuen Markierungen sollen die Situation für Radfahrer verbessern“, antwortet Stadtsprecher auf die entsprechende Frage der Redaktion. „Dafür wurde im vergangenen Jahr eine Begehung mit



**Die Stadt Selm lässt sogenannte Fahrradfurten neu markieren, um die Aufmerksamkeit der Autofahrer besser auf Radfahrer zu lenken.**

FOTO BREDE

dem ADFC Selm im Stadtgebiet unternommen.“ Dabei gemeinsam Stellen identifiziert worden, wo die Sicherheit von Radfahrern verbessert werden könne. Sinn und Zweck der roten Farbe beschreibt Woesmann so: „Die roten Furten sollen dem KFZ-Verkehr deutlicher kenntlich machen, dass dort mit Radverkehr zu rechnen ist. Dies ist ein standardmäßiges Mittel.“ Ist es Teil einer Serie von Markierungsarbeiten im Stadtgebiet? „Die ersten Furten sind bereits markiert“, erklärt der Selmer Stadtsprecher. „Insgesamt sieben farblich markierte Bereiche plus an einigen Stellen neue Piktogramme auf der Fahrbahn werden aufgebracht.“ Bre